



## PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 09:56

PAG - 1 -

Viernes 10 de septiembre de 2004

### Costa Rica



#### **Gobierno nicaragüense dice respetar decisión gobierno Costa Rica**

ACAN-EFE. El gobierno de Nicaragua se mostró respetuoso de la decisión del gobierno de Costa Rica de retirar su apoyo a Estados Unidos en la invasión a Irak, a partir de un fallo de la Sala Constitucional de ese país.

El canciller de Nicaragua, Norman Caldera, dijo que la decisión del gobierno costarricense tiene que ver con asuntos de política interna de cada país que deben ser respetadas por las naciones vecinas.

"Ese es un asunto estrictamente interno de Costa Rica", dijo Caldera al ser consultado por ACAN-EFE sobre el tema.

#### **Nicaragua tras dinero perdido por corrupción**

ACAN-EFE. El Estado de Nicaragua tratará de recuperar \$44 millones a través del cobro de glosas (sanciones económicas) a funcionarios involucrados en actos de corrupción desde 1996, informó ayer una fuente oficial.

El contralor, Guillermo Argüello Poessy, dijo que la Procuraduría General de la República, el Ministerio de Hacienda y la Contraloría General de la República se reunirán para coordinar acciones y hacer efectivo el cobro de las glosas.

"Hemos estado en contacto con el Ministerio de Hacienda y la Procuraduría para coordinar acciones y cobrar esos millones que se le deben al Estado, lo que no hemos definido es la fecha, pero será próximamente", dijo Argüello.

#### **Secuestros 'express'**

AFP. Al menos 10 secuestros rápidos, llamados *express*, han sido perpetrados en los últimos días contra personas adineradas de la capital nicaragüense por bandas delictivas no identificadas, informó la Policía.

"El modo de operar (de estas bandas) es que te dan un golpe en la parte de atrás del vehículo, con la intención de que te bajes a reclamar y después te secuestran", afirmó el jefe de la policía de Managua, comisionado mayor Horacio Rocha.

La Policía presume que estas bandas están integradas por delincuentes nicaragüenses que estuvieron vinculados a grupos delictivos de otros países de Centroamérica, donde los secuestros son comunes.

#### **FMI aprueba \$20 millones a Nicaragua**

Ratificó plan de crecimiento y contra pobreza

AFP. El directorio del Fondo Monetario Internacional (FMI) aprobó la quinta y sexta revisiones del programa de crecimiento y reducción de la pobreza con Nicaragua, y habilitó el desembolso de \$20 millones al país, informó la institución el miércoles.

El programa del FMI con Nicaragua, de unos \$142 millones a tres años, fue aprobado en diciembre del

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## *PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES*

**Hora : 09:56**

PAG - 2 -

2002.

Los desembolsos suman hasta ahora \$81 millones, incluidos los \$20 millones recién aprobados.

“La implementación de políticas macroeconómicas prudentes y reformas estructurales ha contribuido a un fortalecimiento de la recuperación económica, estabilidad financiera y a una mucho mejor posición externa”, dijo Agustín Carstens, número tres del FMI.

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua